

# Urkunde

Am Jese 1911 am 23. August  
wurde in diesem Zimmer der Südboden  
mir gelegt.

Der derzeitige Juror ist der  
k. Grenzschreiber und Zollinspektanten  
Franz Hans Spitz,

der seit dem 1. August 1908 der k. Grenz-  
inspektoren Oberwachser zugewiesen ist.

Der derzeitige Quittkassier der  
k. Nationalbank u. Oberwachser ist der  
k. Zollinspektor

Adrian Köfer,

der derzeitige Zollinspektor des Königreichs,  
der diesen Quittkassier seit dem 1. Oktober  
1911 vorsteht.

Das andere Fortwaggen, welches  
am Jese 1910 inspektiv eingewiesen wurde,  
steht nun dem

k. Grenzschreiber und Zollinspektanten  
August Seuber,

Am Jese 1911 am 23. August wurde  
der k. Grenzschreiber und Zollinspektor

Georg Hill und  
Richard Lück (Nationalbank)

Anton Höpfer  
Leipzig  
Jungfernstieg  
Königst. Saub.,  
Gross Kollb.

k. Grenzinspektion  
Kollisionskommission  
d.  
d.



Die Lesung dieser Zimmerskizzen  
sollte in einem Zirkel, der gerade in  
dieser Lesung befreundet ist, dem  
Herrn Garwiler-Volkman seinem  
Spezialfall zumal nützlich sein.

Die Harokko - Angelegenheit  
ist sich somit zugesetzt, daß eine  
gewisse Deutscher und Frankreich zu  
Verhandlung führt.

Die Verhandlungen der beiden  
Mächte sind z. Zt. ziemlich abgebrochen.

Die eigentliche Einbildung der  
in England zu sein sind, welche, mit  
Deutscher Großmuthstellung nicht  
auf unterlassen kann Frankreich gegen  
nützlich sein.

Welcher Anfang wird diese Ange-  
legenheit nun sein?

Die Gesetze und nicht von  
den Forderungen dieser Ziele, sondern diese  
beurtheilen können.

Mit dem Wunsche, daß diese  
Schritte nicht jetzt in demselben  
auch für einen früheren Fall als ein  
beurtheilen von jenen Verhandlungen  
sind nur dieselben

Oberreich, am 2. August 1911

-Teilabschrift-

**-Urkunde-**

Im Jahre 1911 am 23. August wurde in diesem  
Zimmer der Fußboden  
neu verlegt.

Der derzeitige Inwohner ist der k.  
Grenzaufseher und Zolldienstaspirant

Franz Xaver Spitz

der seit dem 1. August 1908 der k.  
Grenzwachstation Oberneuhau  
zugeteilt ist.

Der derzeitige Amtsleiter des k.  
Nebenzollamtes Oberneuhau ist der

k. Zolleinnehmer

Adam Höfer

Der drittälteste Zolleinnehmer des  
Königreichs,

der diesem Amte schon seit dem 1. Oktober  
1881 vorsteht.

Das andere Parterzimmer, welches erst im  
Jahre 1910 wohnlich

eingerrichtet wurde, besitzt jetzt neu  
der k. Grenzaufseher und  
Zolldienstaspiranten

August Sauber

Im ersten Stock befinden sich die  
Grenzaufseher und Zollaspiranten

Georg Kolb

und

Leonhard Luck (z. Zt. Stationsführer)

Die Legung dieses Zimmerbodens fällt in  
einem Zeitraum, der gerade

In ??? Beziehung bemerkenswert ist; denn  
??? Gewitterwolken

Scheinen sich am deutschen Himmel  
aufzutürmen.

Die Marotte Angelegenheit hat sich soweit  
zugespitzt, dass eines

Tages ein Krieg zwischen Deutschland und  
Frankreich

bevorzustehen scheint.

Die Verhandlungen der beiden Mächte sind  
z. Zt. Ziemlich abgebrochen.

Die eigentliche Triebfeder dürfte in  
England zu suchen sein, welches

auf Deutschlands Großmachtstellung  
eifersüchtig, nichts

Unterlassen kann, Frankreich gegen  
Deutschland aufzuhetzen

Welchen Ausgang wird diese Angelegenheit  
noch nehmen ???

Die Geschichte und vielleicht schon die  
Feinde ? diesen Zielen

werden diese Fragen beantworten können.

Mit dem Wunsche, dass diese Urkunde viele  
Jahre unversehrt erhalten bleibe, und sie  
einer späteren Generation als ein  
Vermächtnis

von ihren Vorgängern ???

Oberneuhaus, den 23. August 1911

Transkribiert von

Herrn Karl Edelmann

2010